

グローバル通信

長崎県立口加高等学校GLコース 令和元年7月11日

7月9日（火）グローバルコース2年生が海外語学研修事前研修の一環として、長崎外国語大学から留学生を招き、交流活動を行いました。

留学生に対して全員が1つずつ日本文化について実物を見せながら英語で紹介しました。また留学生からはアメリカについて、日本での生活で驚いたことや自分の興味関心等について話をしてもらいました。

お昼は、昼食を一緒に食べながら、留学生への質問コーナーで盛り上がりました。



【生徒の感想より】

- ・外国の方があんなにも日本のマンガなどいろいろな文化について知っていると思わなかった。また新たな海外の文化や海外からの日本の見え方などいろいろな方向から学ぶことができたので、自分の経験値となった。
- ・留学した後に、自分の物の見方はどう変わったのか知りたいので、そのために今の自分の物の見方を知る必要があると思いました。分からないということが分かってよかったです。
- ・留学生の方が、私たちのプレゼンテーションに対してアドバイスや自分の考えを積極的に発言していたことを見習いたい。
- ・他国のことについて知ることも大切だけど、自分のことや、日本のことについて知ることも大事だということが、今日の交流で分かったので、自分のことをきちんと伝えられるようになりたい。
- ・留学生の留学についての体験談を聞いて、留学がより身近なものに感じられた。そして、留学への興味が今まで以上にわいた。